

# つながる！ ★幸せを実感する甲佐中★

令和6年6月28日  
生徒指導通信  
第6号 発行：古閑

## ★上益城郡中体連ありがとう★

# 心の成長が大きな感動を生みました！

先週の土曜日から行われた上益城郡中体連大会。雨の影響もあり、延期や時間変更など大変でしたが、どの競技でもたくさんの応援を受け、大会ができることに感謝の心を持って精一杯競技に取り組む姿が見られました。結果は様々でしたが、3年生のみなさんの心には、これからの人生への大きな財産が残ったことでしょう。



私は全ての競技を応援することはできませんでしたが、担当する男子バスケットボール部の仲間たちと熱い時間を過ごすことができ、最高の思い出とともにすばらしい心の成長を感じることができました。大きな感動をもらうことができ、心から彼らを誇りに思えました。

男子バスケットボール部は、準決勝で敗れてしまい3位。県大会に出場することはできないため、3年生は引退ということになりました。昨年度先輩たちと一緒に悔しい思いをして、「今年こそ上益城郡でチャンピオンになる！」という目標に向かって頑張ってきた彼らにとって、とても悔しい結果となってしまいました。彼らの努力を一番近くで見てきた私も、同じように心から悔しかったです。周りの強いチームに最後まで追いつくことができなかつたこと、監督として改めてみんなに申し訳なかったと悔いが残ります。しかし、彼らの戦う姿は、私の心に一生残るものにきつとなります。

昨年度新チームがスタートしたとき、まず1勝するためにどうするべきか考える必要があるような状況だったと思います。周りには良いチームがたくさんあり、チャンピオンは正直厳しい状況でもありました。それでも彼らは目標を設定し、2人のキャプテンを中心に全力で努力してきました。日に日に変わっていく彼らの目つき。1日1日成長していく技術や心。なんとかしてあげたい。そんな気持ちにさせてくれました。厳しいことばかり伝えてきたことと思います。きつく苦しかったことでしょう。日に日に私自身も嫌われていっているような気がして苦しかったです。でも、苦しいときに我慢してあと一歩頑張ること、仲間のことを思いチームでプレーすること、支えてくれている全ての人のためにも学校生活も大切にすること、何より笑顔を大切にすることなど、技術もちろんですが、心の面でも大きな成長を見せてくれた1年間でした。

苦しい苦しい準決勝でしたが、絶対にあきらめない最後まで戦い抜く姿。どんな状況になっても気持ちで負けることなく、お互いに声を掛け合って最後まで戦う姿。本当に素敵な姿を見せてくれました。

彼らの戦いは結果的には敗れてしまいましたが、「心」という、これからの人生にとっても大切な部分の成長を見せてくれました。私は、そんな素晴らしい教え子たちのこれまでの努力、そしてこの中体連での戦いを絶対に忘れません。素晴らしい時間をありがとう。

他の部活動のみんなも、きっと結果だけでないものをたくさん学ぶことができたことでしょう。結果だけでない学びが、人としての成長につながり、これからの人生の大きな力になるはず。中体連を経験したみなさん、そのみなさんと関わるすべての人にとって、今後中体連での学びが生きてくればよいと思います。本当にお疲れ様でした！また、通信陸上大会を雨の中頑張り抜いた陸上部のみなさんも、本当にお疲れ様でした。県大会への切符を手にしたみなさん、そして、コンクールに向けて頑張る吹奏楽部のみなさん、学ぶチャンスがあることに感謝して、精一杯頑張ってください！！応援しています。



同じひらがなが入ります！  
意味がわかる言葉にしてください☆

穴埋め仙人の  
おもしろクイズ！

は

え

ま

